

1. Bei der Sternsingeraktion wurden **3.146,00 Euro** für die Mission und für die Ministranten **3.574, 10 Euro**, gespendet.

Ich bedanke mich bei allen, die diese Aktion vorbereitet haben, aber auch bei den Sternsingern, die uns alle erfreut haben.

Ich kann mich nicht bei allen namentlich bedanken, aber mit Freude kann ich sagen, dass heuer bei der Sternsingeraktion 49 Personen mitgemacht haben.

Besonders danken möchte ich den neu dazugekommen Jugendgruppen, die sich bereit erklärt haben, uns zu unterstützen. Danken möchte ich auch allen Begleitern der Kindergruppen & Erwachsenengruppen. Auch ein Dankeschön an die Familien Brigitte Edelmann, Carina Bucher, Christl Zavadil, Doris Glatzer, Sandra Gyparis, Hermine Schulz und Kerstin Weiss für die Verpflegung der Sternsinger. Zu meiner großen Freude haben wir heuer 9 Sternsingergruppen zusammengebracht. Für das Aufteilen der Süßigkeiten (45kg) und Geldspenden bedanke mich recht herzlich. Für das zählen des Geldes bedanke ich mich bei Herrn Johann Taferner. Ganz besonders bedanke ich mich bei der gesamten Bevölkerung für die freundliche Aufnahme der Sternsinger und für die großzügigen Spenden. Für die Vorbereitung und Durchführung der ganzen Sternsingeraktion möchte ich mich beim Kinder- Jugend Pastoralteam bedanken. Ebenfalls ein Dankeschön an Herr Gerhard Tilli für das Einsammeln der Süßigkeiten. Er fuhr mit dem Auto 35 km durch Göttlesbrunn.

Insgesamt waren 50 Leute an der Sternsingeraktion 2026 beteiligt dies waren 31 Kinder-Sternsinger, 9 Erwachsene-Sternsinger und 9 Begleiter.

2. Ich bedanke mich bei der politischen Gemeinde, die für diese Woche den Winterdienst vor der Kirche übernommen haben.